



真岡小 HP QRコード

校長室から



日々是好日 (にちにちこれこうじつ)

11月1日(いい姿勢の日)、11月3日(いいお産の日)、11月4日(いいよの日)、と11月は語呂合わせがよいので、いい〇〇の日が多いです。11月8日や23日にいたっては、一日にいくつものいい〇〇の日があげられるほどです。

「日々是好日」という言葉がありますが、まさに11月を言うにふさわしい言葉です。

この言葉は、禅の問答集『碧巖録(へきがんろく)』に登場します。今日一日を精一杯生きていけば、それだけで毎日がかけがえのない、素晴らしい好日であるという意味で、一日一日を大切に生きる心構えをいうそうですが、これに加えて、「毎日をありがたく生きていく」と言う感謝の意味で用いられることもあるそうです。

この一行に遭いにきた 2024全国読書週間標語 「きょうも かなりさいこう！」

読書の秋。本校では、校内読書週間を10月28日(月)～11月7日(木)とし、読書に親しみ、読書の楽しさを味わうことができるよう、本を借りた数を競う紅白対抗本読み合戦や図書集会など様々なイベントを実施いたしました。

7日に行われた図書集会では、多読賞の表彰の他に、読み聞かせボランティアの皆様による劇「ねこのピート」が披露され、子供たちは舞台に釘付けとなっていました。

劇では、どんな状況になっても「きょうも、かなりさいこう！」と言うねこのピートの言葉が歌となり、繰り返し流れてきます。リズムある楽しい歌につられ、子供たちも途中から一緒に歌って、劇は大変盛り上がりました。今日という日は一日限り、今という時間は一度きりです。それならば、ピートのように前向きに楽しく過ごそう！と元気をもらえるお話でした。やはり日々是好日ですね。

読み聞かせボランティアの皆様、楽しい時間をありがとうございました。



150年の歴史を引き継いで 熱くなれ 真小魂！

今年の運動会も、天候により2日遅れとなりましたが、子供たちは運動会への思いを切らすことなく、練習の成果を発揮し、最後まで一生懸命に頑張ることができました。150周年の記念の年ということで、種目にも工夫を凝らし、節目の年にふさわしい運動会になったのではないかと思います。

運動会開催に当たりまして、改めて保護者の皆様の御理解・御協力に深く感謝申し上げます。また、多くの御家族の皆様にご来場いただき、子供たちのために最後まで温かな御声援ありがとうございました。

